



2018年4月2日

各位

株式会社リボルナバイオサイエンス

### 株式会社リボルナバイオサイエンス設立のお知らせ

株式会社リボルナバイオサイエンス（以下、「当社」）は、武田薬品工業株式会社（以下、「武田薬品」）のアントレプレナーシップベンチャープログラムによりカーブアウトした新たな研究開発型ベンチャー企業として 事業を開始いたしましたのでご報告いたします。

当社は、遺伝性希少疾患の領域に特化した研究開発型ベンチャー企業で、アンメットメディカルニーズ（未だ満足な治療法がない医療ニーズ）の高い疾患の治療に貢献することを目指します。当社は、武田薬品の湘南ヘルスイノベーションパークに置き、最先端の研究施設や充実した研究開発サポートを活用します。

当社の技術により、これまで核酸医薬品のみが標的にできると考えられていたリボ核酸（RNA）に高い親和性を示す低分子化合物を創出し、パイプラインの一つである脊髄性筋萎縮症（SMA）を始めとする RNA 機能の正常化により根本治療効果を示す医薬品の創薬研究プログラムを推進します。代表取締役である富士晃嗣は、「当社の革新的な創薬技術により、遺伝性希少疾患に苦しむ患者様とご家族が、生まれ変わったと実感できる新薬を提供することで社会貢献します。」と述べています。

以上

本件に関するお問い合わせ

株式会社リボルナバイオサイエンス 経営企画室 0466-32-1124

[info@rebornabiosciences.com](mailto:info@rebornabiosciences.com)

<http://rebornabiosciences.com>